
Sedeña no descarta
espionaje de aviones
CLAUDIA GUERRERO

Y NATALIA VITELA

El Secretario de la Defen
sa Ricardo Trevilla advirtió
ayer que no puede descartar
la posibilidad de que aerona
ves militares de Estados Uni
dos estén realizando labores
de espionaje durante los so
brevuelos que han realizado
en torno al territorio nacional.

Durante la mañanera
de la Presidenta Claudia
Sheinbaum, el General ad
mitió no tener conocimien
to sobre los objetivos de los
aviones estadounidenses que
han sido vistos en las últi
mas semanas, en espacio aé
reo internacional, pero cerca
del País.

El Secretario fue cues
tionado sobre un reporte de
la cadena CNN en el que se
aseguró que la Administra
ción Trump intensificó drás
ticamente los vuelos militares
de espionaje en la frontera
con México y el Mar de Cor
tés, enfocados en operaciones
de los cárteles del narco.

Citando a tres funciona
rios estadounidenses, detalló
en un reportaje que los vue
los militares de espionaje en
la zona fronteriza con Méxi
co pasaron de sólo uno al mes
a por lo menos 18 vuelos en
un período de 10 días, entre
fines de enero y principios
de febrero.

¿Se descarta el espiona
je?, se preguntó al General.

"Pues no lo podemos des
cartar, porque no sabemos
qué es lo que hicieron. Ellos
no violaron el espacio aéreo
nacional", afirmó.

Tras dejar en claro que
las aeronaves no han violado
el espacio aéreo mexicano, el
Secretario informó que la Se
deña sólo tiene conocimiento
de dos de esos vuelos.

"Los vuelos que se han

realizado, los que mencio
na (CNN), nada más tene
mos ubicados a dos: uno el
31 de enero y otro el 3 de fe
brero. Esos vuelos han sido
en espacio aéreo internacio
nal. El avión que ha realizado
los vuelos no apaga su trans
ponder, o sea, cumple con la
normatividad internacional",
indicó.

Incluso, también se ha
reportado el uso de globos
aerostáticos en la frontera
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